

Afirman que se arrecia virulenta campaña internacional de desinformación sobre Venezuela



Caracas, 15 ene (RHC) La feroz campaña internacional de desinformación sobre la situación en Venezuela se arreció en los primeros días de 2018, denunció el dirigente bolivariano, Adán Chávez.

En un artículo de opinión que publica hoy la Agencia Venezolana de Noticias (AVN), Chávez alertó sobre los intentos golpistas de Washington y sus aliados, en el contexto de una nueva ronda de conversaciones para el diálogo de paz entre el Gobierno Bolivariano y la oposición venezolana, refiere Prensa Latina.

Señala el también directivo de la filial de Petróleo de Venezuela en Estados Unidos, Citgo, que 'los objetivos de la oposición apátrida y sus aliados externos siguen siendo los de siempre: primero, fomentar la matriz de la necesidad de una intervención extranjera en el país; y segundo, intentar la desmoralización de nuestro pueblo'.

Señaló que luego de las contundentes victorias electorales y políticas de 2017, con las que las fuerzas revolucionarias lograron derrotar la violencia fascista, se inició 'una peligrosa arremetida en el ámbito financiero y económico tras la que se esconde un grotesco plan genocida'.

Grupos económicos transnacionales buscan asfixiar al Estado venezolano y anularlo, denunció y, aseguró, que lo que se ve 'no es un ataque contra un Gobierno, sino contra toda una población'.

Pese a toda la agresión, subrayó Chávez, Venezuela es el país en el mundo que destina más del 70 por ciento del presupuesto nacional a la inversión social, en una coyuntura en la que el neoliberalismo obliga a los gobiernos a cancelar sus programas sociales y a eliminar derechos como el del trabajo, la salud, la educación, las pensiones dignas.

Los serios y graves desajustes que hoy padecemos en el área económica y que están afectando dolorosamente al pueblo venezolano son producto de toda una conspiración financiera internacional no solo para derrocar la Revolución Bolivariana, sino para atentar contra nuestra soberanía y nuestra independencia, puntualizó el funcionario.

Denunció la total coincidencia de las acciones de la extrema derecha y de la Asamblea Nacional en desacato, con las acciones que impulsa el gobierno norteamericano.

Agregó que mientras las delegaciones del Gobierno Bolivariano y la oposición se reunían en República Dominicana, el subsecretario de Estado para América Latina, Thomas Shannon, amenazaba con más sanciones financieras a Venezuela en conjunto con la Unión Europea, y, para seguir el guión, subrayó, la ultraderecha llama nuevamente a la violencia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/152582-afirman-que-se-arrecia-virulenta-campana-internacional-de-desinformacion-sobre-venezuela>



Radio Habana Cuba